

SAINT-ROMAIN-EN-GAL SOCIÉTÉ

# Une famille irakienne bientôt accueillie par des habitants

La petite maison de Saint-Romain-en-Gal accueillera une nouvelle famille de réfugiés, le 29 janvier.

« C'est une famille irakienne de cinq personnes. Il y a les deux parents et trois enfants qui ont 4, 8 et 12 ans. Le papa était concierge, ils se sont réfugiés au Liban. Ils ne parlent ni anglais, ni français, donc on va avoir besoin d'interprètes », a expliqué Christian Lagier, le président de l'association Solidarité réfugiés des 2 rives, lors de l'assemblée générale qui a eu lieu ce samedi.

Après avoir accueilli une famille syrienne de neuf personnes durant plus d'un an, les bénévoles de l'association s'apprêtent à faire une nouvelle rencontre.

**Ce refuge est mis à disposition par une famille de Lyon**

« On avait le choix entre trois familles et on l'a choisi elle par rapport à la taille de la maison, ils seront plus à l'aise à cinq. » Ce refuge est mis à disposition de l'association par une famille de Lyon : « C'est une résidence secondaire qu'elle n'utilise pas. Elle a fait des travaux sur la toiture et on a installé un poêle à bois. Il va d'ailleurs nous falloir pas mal de bois », fait remarquer le président.

L'association Solidarité réfugiés des 2 rives est née de la fusion de deux collectifs, il y a trois ans. À l'époque, les bénévoles ont pris contact avec l'Entraide protestante pour accueillir une première famille : « C'était des Syriens qui étaient réfugiés en Turquie. Ils sont arri-



■ Cette famille syrienne a passé plus d'un an dans la petite maison de Saint-Romain-en-Gal. Photo Le DL

“ Dès que la nouvelle famille arrivera, on aura beaucoup de dépenses et besoin de tous ”

François Cullafroz, trésorier de Solidarité réfugiés des 2 rives

SMS et une partie de la famille est passée à Noël. On a beaucoup appris avec eux. Certains leur reprochaient d'être partis vite mais il y a eu un barbecue pour leur départ. Et on ne fait pas ça pour avoir des remerciements, le contrat a été rempli », affirme Christian Lagier.

## Besoin de dons

Après leur départ, il a fallu remettre en ordre la maison. Les comptes de l'association sont positifs grâce à de nombreux dons dont un, anonyme, de 10 000 euros. « Ça va nous aider pour le fonctionnement de la maison, payer les factures d'eau et d'électricité mais aussi le téléphone et Internet. Dès que la nouvelle famille arrivera, on aura beaucoup de dépenses et besoin de tous », a ajouté Jean-François Cullafroz, trésorier.

Message reçu, les bénévoles ont terminé la réunion en s'inscrivant dans les différents groupes de soutien : médical, administratif, maison, transports et scolaire... Chacun apportant sa pierre à l'édifice.

Lucie PUYJALINET

CHASSE-SUR-RHÔNE VŒUX

## Le maire Claude Bosio : « Notre ville se métamorphose »

Pour la traditionnelle cérémonie des vœux à la population qui s'est déroulée samedi à la salle Jean-Marion, le maire Claude Bosio a évoqué plusieurs dossiers.

« En matière d'aménagements, il est urgent que nous soyons enfin associés aux projets qui font suite à l'abandon de l'A45. Je suis déterminé à agir [...] Au niveau des finances, la Cour des comptes a rendu son rapport et nous encourage à garder la rigueur. Nous devons réinventer nos méthodes pour faire face à la baisse de la dotation globale sans augmenter les impôts. » Plus dans le détail, l'élu a également réaffirmé sa volonté de réimplanter « de la vigne sur les hauteurs de la colline. Notre ville se métamorphose



■ Claude Bosio. Photo Le DL

avec la création de nouveaux parkings. Nous réalisons une étude de circulation pour fluidifier le trafic. On m'interroge souvent sur la fibre optique : les travaux ont commencé, nous pourrons être raccordés en 2022. »

MOIDIEU-DÉTOURBE

## La cabane de chasse détruite



■ Photo Le DL

La cabane de l'association communale de chasse (ACCA), située au lieu-dit Les Communaux, a été vandalisée dans la nuit du 26 au 27 décembre. Le poêle à bois et le barbecue ont été détruits, la quasi-totalité du mobilier a été incendié et le bardage en bois arraché. « Ce local associatif construit par les chasseurs et ouvert à tous en tant que relais cynégétique n'est plus apte à recevoir du monde », se désole le président de l'ACCA, Franck Pellet. La société de chasse n'a pas les moyens d'en reconstruire une.